

Zeitschrift: Pro Senectute : schweizerische Zeitschrift für Altersfürsorge, Alterspflege und Altersversicherung

Herausgeber: Schweizerische Stiftung Für das Alter

Band: 10 (1932)

Heft: 3

Artikel: Deux contes sur la vieillesse pour la jeunesse

Autor: Verneuil, M.P.

DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-722840>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 12.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

konnte, wurde schwer krank und hierauf von ebenfalls nicht begüterten Verwandten ins Haus genommen. Das beste Zimmer wurde ihm eingeräumt, und mit so viel Liebe ist nun das Fraueli, das weder hört noch reden kann, umgeben, daß ich überhaupt nur staunen mußte, daß es heutzutage noch so gute Menschen gibt.“

Deux contes sur la vieillesse pour la jeunesse.*

L'autre jour, nous étions à l'écoute. Dans le calme de la journée finissante, les ondes de la T.S.F. nous apportaient des quatre coins de l'Europe airs de danse et nouvelles, opéras et symphonies. C'était charmant; lassant un peu aussi. L'un de nous proposa: „Si l'on revenait chez nous?“ et chercha Sottens. Justement, on annonçait une causerie donnée sur la Fondation POUR LA VIEILLESSE par Monsieur Henri Pingeon, pasteur à St-Aubin. On se méfiait un peu d'un sujet qu'égoïstement on craignait peu divertissant; mais combien à tort! En quelques minutes, sans fausse sensiblerie, mais avec les mots qui touchent et savent convaincre, le conférencier sut intéresser son public, le retenir, l'émouvoir même.

Aujourd'hui, poursuivant le même but, faire connaître POUR LA VIEILLESSE et lui venir en aide, M. Pingeon a suivi d'autres voies. En une élégante brochure, il nous offre deux contes de Noël qu'illustrent quelques croquis de L. Haesler. Ingénieusement, il choisit ses sujets, dont les enfants sont les héros bienfaisans. Dans le premier: UNE BELLE SURPRISE DE NOËL, il fait intervenir le jeune Pierrot, ses frères et ses sœurs, qui sacrifient allègrement leur petit pécule pour sauver du désespoir le brave vieux Père Théophile dont les meubles, seuls souvenirs de temps plus heureux, doivent être vendus. Bel exemple d'aide matériel.

Dans le second conte: LA CIGOGNE DE BAALBEK, qui nous emmène au désert, près des ruines fameuses de l'ancienne cité, c'est l'aide morale qu'apportent par leur tendre présence, des enfants, à la pauvre Mademoiselle Lebrun, qui vit si tristement seule dans la campagne bâloise. Conte habilement conduit, dont la cigogne blessée, recueillie par le petit Ali, là bas, bien loin dans le sud, est l'inconsciente héroïne.

Deux contes qui intéresseront certainement les enfants, mais que les parents liront eux aussi avec grand profit et avec grand plaisir.
M.P.-VERNEUIL.

P. S. Nous recommandons vivement la sympathique brochure de M. Pingeon à MM. les pasteurs pour les distributions faites à Noël dans les cérémonies destinées aux enfants. Réd.

* Contes de Noël, au profit de „Pour la Vieillesse“, par Henri Pingeon, pasteur à St-Aubin Neuchâtel.